



Nantes, décembre 2012

Les projets de **Makaya** se concrétisent et mobilisent toutes les énergies de ses bénévoles, c'est pourquoi nous avons tardé à vous donner quelques nouvelles. Permettez-nous donc de nous rattraper grâce à cette lettre d'information.

Avant



Après



2012 Année de concrétisation et de consolidation

Du projet à la réalité : grâce à vos dons, au soutien des bénévoles ici mais surtout à l'énergie des membres haïtiens, la maison des artistes est pratiquement terminée. Olga, Jinguélé, Prévilon, Wendsor et les autres peuvent être fiers du résultat. A partir de janvier 2013, la maison pourra accueillir des artistes et commencer l'autofinancement en louant des chambres aux gens de passage. Cette action d'autofinancement s'accompagnera de l'activité du bar restaurant « Le courant d'air », toujours très actif en tant que lieu de détente et de rencontre. Pour autant cette réalisation complète mais ne remplace pas notre orientation sociale et culturelle auprès d'un public mixte, avec cette année du changement dans la continuité :

- des activités artistiques : peinture, tissage, marionnettes,
- des activités sportives : principalement football,
- des activités culturelles : grâce à l'achat d'un vidéoprojecteur, diffusion de documentaires dont les usagers sont très demandeurs. La musique est très présente notamment autour du mouvement Kompa et de la musique racine. Ainsi le groupe Endless nous propose un CD de leur création,
- des activités de formation : lors d'un séjour de trois semaines, Samuelle a répondu à la demande des animateurs sur place en organisant des mini-stages sur l'écriture et la réalisation de projets.

Nous devons tout particulièrement saluer le travail de Tatis qui lors de ses deux voyages en 2012 a pu soutenir les efforts à Jean Rabel et motiver les membres sur place parfois découragés par l'inflation des matières premières depuis le séisme et les rapports compliqués avec les artisans. N'oublions pas la ténacité de Marina qui nous accompagne en service civique à Nantes depuis le mois d'octobre.

2013 Ensemble vers l'autogestion

La première étape sera la reconnaissance de l'association haïtienne en tant qu'entité à part entière (en voie de réalisation). Les membres haïtiens sont prêts à faire fonctionner la structure d'hébergement, ils pourront compter sur nous pour toute aide logistique. Le projet de monter une radio associative fait son chemin et favorisera la diffusion d'informations pour la structure et la communication communautaire si délicate dans l'île. Nous envisageons une autre mission pour Tatis dans le premier semestre de l'année pour les soutenir et relayer les difficultés éventuelles.



Permettez-nous de vous souhaiter une
**Bonne année 2013 riche en
solidarités**
et de vous inviter à venir échanger sur le bilan 2012 et les
projets 2013 lors de l'
**AG Dimanche 17 février 2013 à
15h00**
à la maison des associations 21 quai Baco à
Nantes



Appel à cotisation

- Je souhaite adhérer à **Makaya** pour 2013. Je vous adresse ci-joint un chèque de 20 € libellé à l'ordre de **Makaya**
- Je soutiens les activités de **Makaya** et vous adresse un don de :
 - 30 € 45 € 70 €
 - autre montant :€

Nom :

Prénom :

Adresse :

Code Postal :

Ville :

E-mail :

MAKAYA

Association de Solidarité Internationale

39 rue Felix Thomas
44000 NANTES
Tel : 02 40 49 83 16

Site Internet <http://makaya.e-monsite.com>
Adresse mail : makaya-asso@hotmail.fr

